

Création d'une offre commune Delta Drone ISS & Saint Georges Management dans le domaine de la sécurité

Dardilly, le 5 décembre 2018.

Fort du succès des missions réalisées le 11 novembre 2018 dans le cadre du Forum de la Paix, Delta Drone ISS et Saint Georges Management ont décidé de créer une offre commune qui combine sécurité privée et sécurité publique d'une part, moyens traditionnels et nouvelles technologies (drones de surveillance) d'autre part. Cette offre est spécifiquement adaptée aux grands événements, notamment sportifs, qui drainent une foule très importante et concentrent de nombreuses personnalités, nécessitant des moyens de sécurité aguerris et parfaitement coordonnés.

A cet égard, le Forum de la Paix, qui réunissait à Paris plus de 70 chefs d'Etat et de gouvernement (cf. communiqué daté du 12 novembre 2018), a constitué un « laboratoire » pour valider la pertinence de la démarche :

- Saint Georges Management était chargé de l'organisation globale de la sécurité de l'événement en étroite collaboration avec la Préfecture de Police de Paris et les services de protection de hautes personnalités (GSPR, SDLP). La mission de Saint Georges Management consistait d'une part à insérer les moyens de sécurité privée dans le dispositif général tout en proposant un schéma d'ensemble de mise en place, d'autre part à sélectionner et piloter les divers intervenants de sécurité privée agissant en complément des forces de l'ordre.
- Aer'Ness Security (filiale de Delta Drone) a mis à disposition 15 agents de sécurité, sous l'égide de Saint Georges Management, travaillant en « co-production » avec d'autres sociétés du secteur pour aboutir à une présence de plus de 90 agents de sécurité requis par l'importance de l'événement.
- Delta Drone ISS a complété le dispositif, pour la Préfecture de Police de Paris, en installant un système de drone filaire relié au Poste de Commandement Opérationnel, fonctionnant de manière continue durant plusieurs heures, y compris après la tombée de la nuit. Surplombant l'ensemble du site en vol stationnaire à environ 50 m de hauteur, le système apportait une information complémentaire précieuse et en temps réel sur tout mouvement dans le périmètre.

Pour bien comprendre la portée de l'offre commune créée entre Saint Georges Management et Delta Drone ISS, il faut considérer que la durée de l'événement en lui-même n'est rien comparée au temps nécessaire à sa préparation et à sa gestion.

Plusieurs semaines avant la date de l'événement, une véritable chaîne de valeur doit se mettre en œuvre et être gérée avec rigueur, composée de plusieurs phases, durant lesquelles le dialogue avec les autorités est permanent.

Dans ce domaine, Saint Georges Management bénéficie d'une position extrêmement reconnue et d'une forte expertise : la société assure la Direction Sûreté de nombreux événements, dont le salon Viva Technology (depuis 2016), le Women's Forum (depuis 2017), la World Gas Convention en 2015 à Paris ou encore la Solution COP 21 (en 2015). Elle est également intervenue en « coordination sûreté » lors de l'inauguration du TGV Paris-Rennes en 2017, ainsi que lors des cérémonies du centenaire de la bataille de Verdun en 2016.

Au moment où la France se prépare à accueillir de nombreux événements majeurs, quasiment chaque année jusqu'en 2024 (année des Jeux Olympiques), Delta Drone se devait de structurer une offre pertinente et professionnelle dans le domaine de la sécurité.

La vocation du Groupe n'est pas de devenir un acteur de la sécurité privée traditionnelle, elle est de progressivement « dronifier » le secteur, en s'appuyant sur i) la légitimité et la clientèle de sa filiale Aer'Ness Security, ii) les systèmes de drones spécifiques (système filaire Orion développé par Elistair et solution Neosafe conçue par Pixiel) mis en œuvre par la division Delta Drone ISS, iii) la qualité de partenariats noués avec des référents du secteur (Saint Georges Management).

Enfin, il faut rappeler que le succès d'une telle stratégie repose pour beaucoup sur la qualité des personnels, notamment de leur formation. C'est la raison pour laquelle plusieurs filières de formation relevant du secteur vont très vite voir le jour au sein du Campus de formation récemment créé en collaboration avec le groupe Mare Nostrum.

Les missions « drones » réalisées dans le secteur de la sécurité en 2018 (meeting aérien de la Ferté-Alais, course motocycliste du Bol d'Or, Ryder Cup) ont permis de créer des références de premier ordre. Le Forum de la Paix a ensuite été, en même temps qu'un laboratoire, une synthèse des savoir-faire du Groupe. Tout est donc désormais en place, l'accord noué avec Saint Georges Management constituant à l'évidence une brique essentielle du dispositif et un facteur décisif de succès.

A propos de Delta Drone: *Le Groupe Delta Drone est un acteur international reconnu du secteur des drones civils à usage professionnel. Il développe une offre de service global, depuis l'acquisition des données jusqu'à leur traitement informatique au moyen d'un système d'information développé spécifiquement et incluant la mise à disposition de pilotes professionnels.*

*L'action Delta Drone est cotée sur le marché Euronext Growth Paris - Code ISIN : FR0011522168
4 166 666 BSA sont également cotés sur Euronext Growth Paris - Code ISIN : FR001329977*

www.deltadrone.com

Contacts :



Jérôme Gacoin
01 75 77 54 65
igacoin@aelium.fr